

DIARIO BALEAR.

Sale el sol á las 7 y 4 minutos: pónese á las 4 y 56 minutos.

S. Juan Crisóstomo obispo y doctor.

ESPAÑA.

Madrid 3 de enero.

Felicitísimo paradero ha tenido (hoy 3) el debate sobre el voto de confianza, habiendo sido aprobado por 135 procuradores contra 3 desaprobianes y 12 que se abstuvieron de votar el artículo tercero del proyecto de la comision prohiado por el gobierno.

Empezó hoy la discusion el Sr. Perpiñá continuando su discurso de ayer. Mezcló hoy, como siempre, el señor Procurador por Tarragona varias especies en su oracion, no escaseando acusaciones á los Ministros y sus parciales.

Pero á otro procurador por Tarragona ha cabido en suerte refutar y vencer á su paisano y amigo, en quien nos pareció que hacia este golpe de mano tan allegada mas efecto que cuantos recibe de otras estrañas del todo, si no enemigas.

El discurso del Sr. Torremejía ha sido lógico, ingenioso, erudito, siempre discreto, en ocasiones elocuente, y por todas estas circunstancias convincente en sumo grado. Eran visibles el gusto y aprobacion con que recibia el Estamento las palabras de este colega del Sr. Perpiñá en la representacion de su provincia: si en el resultado de la discusion feliz á nuestros ojos han influido algunos discursos, no habrá sido el que menos el pronunciado hoy por el Sr. Torremejía.

El Sr. Secretario de Gracia y Justicia, provocado por el Sr. Perpiñá, contestó con calor, templándose mas cuando iba acabando su discurso.

Las pocas palabras que dijeron los Sres. ministro de la Gobernacion y presidente del Consejo, giraron sobre incidentes de la discusion, y no sobre el proyecto. En cuanto á la votacion sobrepujo á nuestras esperanzas, no á nuestros deseos, ni segun entendemos á la justicia y pública conveniencia.

En desechar varias adiciones manifestó dos cosas el Estamento: 1.ª su intencion de no debilitar con cortapisas la fuerza de lo concedido: 2.ª su conocimiento de cuanto importa el tiempo, pues se habría perdido no poco solo con pasar á la comision las adiciones.

Suazo (Navarra) 25 de diciembre.

Esperamos pronto la vuelta del ministro, que ha pasado á Pamplona. De noticias ciertas solo puedo decir á V. que en Bilbao se han presentado pasados de la faccion un oficial y 15 soldados pertenecientes á la division de Castor. Los navarros hicieron un amago de ataque sobre San Sebastian con el objeto de que Córdoba fuese á proteger la plaza y cogernos entre dos fuegos. Se les entendió y estuvimos quietos. En Oñate sigue regenteando la magestad del absolutismo, donde hay infinidad de pretendientes de todas clases. Acabo de hablar con uno que ha llegado hoy mismo, y dice que aturde ver las solicitudes. La gaceta de ellos, que ya no sale sino dos veces por semana, nada contiene que merezca la pena.

Merino y Villalobos han sido separados de sus mandos y están al lado de Carlitos.

Los navarros disgustadissimos con haberse vestido á los provincianos, y llorando la pérdida de su caudillo Zumalacarregui.

De hoy á mañana se concluye la fortificacion de Arifles, y muy pronto la de Nucelares.

— Los periódicos portugueses alcanzan hasta el 30 de diciembre. Sus páginas están todas llenas de las mas halagüñas esperanzas, con motivo de la próxima apertura de las nuevas Cortes que debia verificarse el día 2 del corriente. Las elecciones habian recaido en sugetos que gozaban de la mayor popularidad, y los escritores públicos se felicitaban del buen éxito de esta nueva legislatura.

Barcelona 15 de enero.

Capitanía general del ejército y principado de Cataluña.

El Escmo. Sr. general en jefe y capitan general de este ejército y principado, ha recibido partes oficiales del jefe encargado del sitio de Nuestra Señora del Hort, que alcanza hasta el 12 inclusive, en los cuales se manifiesta á S. E., que los trabajos correspondientes á dicha operacion, prosiguen adelantándose con la mayor actividad.

El comandante de la columna correspondiente á la Seo de Urgel participa, que la faccion del cabecilla Castell, que el día 8 se hallaba en Vilada, se sublevó contra su jefe, abandonándolo y subdividiéndose en tres trozos, que tomaron distintas direcciones.

En el dia de ayer desembarcaron en esta plaza el completo de los batallones auxiliares cazadores de Oporto, y 2.º de Málaga 20 de linea: y el resto de los quintos procedentes de Alicante hasta el completo de 1000. Barcelona 16 de enero de 1836.—El brigadier jefe de la P. M. —Laureano Sanz.

Los comandantes de los cuerpos de la Guardia nacional de todas armas de esta ciudad han dirigido al general Mina la siguiente esposicion:

Escmo. Sr.—Isabel II, Libertad, Orden y Union repiten con V. E. los infrascritos comandantes de los cuerpos de la Guardia nacional de esta ciudad.

Si confiados con la impunidad, ú obcecados los enemigos de la patria, preparasen nuevos dias de horror, V. E. puede contar con los cuerpos que representamos, seguro de que pereceremos al lado de V. E. sosteniendo su autoridad, la libertad y el trono de Isabel II.

Dios guarde á V. E. muchos años.—Barcelona 11 de enero de 1836.—(Siguen las firmas)

Esta mañana ha salido el general Alvarez con un destacamento del escuadron de cazadores de montaña. Esperábanle en Sans otras fuerzas de todas armas.

Alcance al Vapor.

Del correo de Madrid que hemos recibido á las nueve de esta noche extractamos lo que sigue:

En la sesion del 12 fue aprobado en su totalidad el proyecto de ley electoral.

En la sesion del 11 aprobó el estamento de Sres. Procuradores el proyecto de ley sobre el voto de confianza sin ninguna variacion.

S. M. la augusta Reina Gobernadora ha recibido con suino pesar la noticia de los últimos sucesos de Barcelona; y el Gobierno, partícipe y fiel intérprete de sus magnánimos sentimientos, ha tomado las disposiciones mas enérgicas, á fin de que no se repitan semejantes desórdenes. Es indudable que el primer impulso para la irritacion de los ánimos fué dado por la conducta cobardemente atroz de los partidarios de la usurpacion; pero tambien lo es que los criminales solo deben ser heridos por la cuchilla de la ley, levantada sobre ellos; y el Gobierno de S. M. ha impreso á la accion de la justicia todo el movimiento necesario para que sea rápida y ejecutiva.

Pero S. M., á pesar del disgusto que han debido causarla aquellos sucesos, ha observado con la mayor satisfaccion y complacencia la conducta noble y ejemplar de la Guardia nacional de la capital de Cataluña, y de la inmensa mayoría de aquella gran poblacion. En señal de aprecio, y en recompensa de la fidelidad de su Milicia ciudadana, armada en defensa de las leyes, ha determinado regalar, en nombre de su escelsa Hija, una bandera, simbolo á un mismo tiempo del trono legítimo de la libertad y del orden.

Ningun español debe olvidar que *sin tranquilidad interior, sin union entre los defensores del trono de Isabel II.* es imposible al Gobierno de S. M. resolver felizmente el gran problema del triunfo contra la usurpacion. Todo el que trate de destruir esta *union*, ó de perturbar esta *tranquilidad*, sean sus miras las que fueren, trabaja á favor de la causa del Pretendiente.

Sabemos que el gobierno ha recibido un parte del general en jefe del ejército del Norte, en que comunica que los valles de Roncal, Salazar y Aezcoa se han pronunciado en favor de la Reina Doña Isabel II. Aguardamos á saber los pormenores y circunstancias de este pronunciamiento para graduar su importancia, que podrá ser mucha y de gran peso en la balanza de la guerra.

(Extracto del *Centinela de los Pirineos*.)

El 3 del corriente todo el valle de Roncal se levantó á favor de los cristinos. Todos sus habitantes están armados.

Los carlistas han abandonado enteramente el valle del Bastan.

La suerte ha designado al tercer batallon de Gipúzcoa para pasar á Cataluña. El 2.º y 5.º batallon de Navarra deben formar tambien parte de la expedicion contra dicha provincia, y que, segun parece, se pondrá en marcha el 20 de enero.

Toda persona que pase de España á Francia por los puntos que ocupan los carlistas debe pagar dos duros de entrada.

El 6 del corriente empezó de nuevo el bombardeo contra S. Sebastian. Llegaron á esta plaza 800 hombres el 4. Aguardábanse hasta 3.000.

Expedicion carlista contra Cataluña.

Se compondrá de las fuerzas siguientes: 2.º y 5.º batallones de Navarra: 3.º de Guipúzcoa: 4.º de Alava: 2.º de Castilla: 2.º de Vizcaya: y 2.º escuadron de caballería (voluntarios.) Estos seis batallones y el escuadron serán mandados por D. Tomas Tarragual:

El general carlista Gomez fué puesto en capilla, en Oñate, para ser fusilado el 7 del corriente. Acúsasele de inteligencia con los gefes de la Reina.

El 7 dió D. Carlos orden á Sagastibelza, que manda las tropas carlistas delante de S. Sebastian, para que cesase el fuego contra la plaza.

El 5 del corriente dispuso D. Carlos que suspendiesen la fabricacion de fusiles las manufacturas de Eibar y Plasencia.

El 4 del corriente, habiendo salido de Pasajes para S. Sebastian dos chalupas francesas, los carlistas les hicieron fuego. El comandante de la estacion francesa dispuso entonces que los escoltase el buque de vapor *Meteor*, con encargo de que si los carlistas seguian el fuego, avisase de ello á la fragata *Hermione* y al barco de vapor el *Faro*. En semejante caso debian reunirse los tres buques y pedir una satisfaccion á la artilleria carlista.

Asegúrase que en balde izaron las dos chalupas tres pabellones franceses; al parecer no se curaban los carlistas de lo mal que podia salirles el provocar la represalia.

Es ya indudable que el embajador inglés en Madrid tiene las órdenes necesarias para negociar con el gobierno liberal de Cristina un tratado de comercio, por el cual quedarán completamente satisfechos los intereses de las manufacturas inglesas.

Lord Russell ha pasado á todos los vocales del parlamento la siguiente circular:

White-Hall, 30 de diciembre.

„Estando señalado el 4 de febrero para la reunion del parlamento; me tomo la libertad de rogaros que asistais á la primera sesion. Prevengoos al mismo tiempo que desde luego se han de someter al parlamento asuntos de alta importancia.”

Acabamos de recibir la siguiente alocucion:

COMPANEROS DE ARMAS.

Destinado por nuestra Reina querida al valiente ejército de este principado, nuestro digno Capitan general Mina se ha servido ordenarme pase á esta plaza á ponerme á vuestra cabeza y yo me contemplo el mas feliz de los hombres, pues estoy rodeado de los bravos auxiliares de la division de Andalucía. La patria y nuestra Reina han fundado en vosotros lisongeras esperanzas: nuestro Capitan general nos espera en el campo del honor para indicarnos el camino de la victoria; su experiencia consumada en el arte de la guerra, vuestro valor y patriotismo, me garantizan de que en breve desaparecerán de este hermoso pais los enemigos de la libertad y del Trono de nuestra inocente Isabel. Militar desde mi edad mas tierna, no puedo menos de recomendaros la mas severa disciplina, la mas exacta subordinacion: esta es la primera base en la Milicia: este es nuestro deber primero, y cumpliendo con él seréis invencibles: En fin secundemos todos los sabios y patrióticos planes de nuestro General y sin mas que esto, no lo dudéis, principiaremos á recoger desde este dia copiosos laureles.

Catalanes: muchos años hace que os conozco y vosotros todos sabeis que protejo alta y poderosamente á los verdaderos liberales, á los españoles sin mancha, pero no ignorais tambien que soy inflexible para con los malos: unios todos, pues patriotas y valientes Catalanes á los bravos que tengo el honor de mandar; estérminemos á los enemigos de nuestra cara patria y del trono y si defendiendo estos sagrados objetos llegase á peli-

grar la existencia de alguno de vosotros, allá volará la espada de vuestro compañero de armas. Manuel de Gurrea.—Tarragona 19 de enero de 1836.

Castellón 8 de enero.

Presidencia de la Diputación provincial de Castellón.

El Sr. D. Fernando de Alcocer, Gobernador militar y político de la plaza de Morella, con fecha de 6 del actual me dice lo siguiente.

Al Excmo. Sr. Capitán general de este ejército y reinos digo con esta fecha lo que copio.

Excmo. Sr.—A esta hora que son las once y media de la noche acabo de recibir desde Monroyo con fecha de este día una carta del Sr. D. Juan Palarea 2.º cabo y comandante general del Este, que lleno de placer y de la mayor satisfacción transcribo literalmente a V. E. y su tenor es como sigue.—Sr. D. Fernando Alcocer.—Mi apreciable amigo: Como manifesté a V. ayer, calculé que la facción de Quilez, según el parte que V. me había dado de su marcha antes de ayer, vendría ayer a dormir a esta ó Peñarroya. La marcha que emprendimos ayer, en lugar de seguir nuestra ruta de Vallibona á Rosell, trepando las altas montañas inmediatas á los puertos, subiendo á Castell de Cabres, y saliendo á Peñarroya, después de once horas de subir y bajar por donde sólo pasan perdices y conejos, es de las trabajosas que llevo ejecutadas en los cincuenta y seis días que cuento en esta tierra. Los facciosos no estaban allí y si cuatro de ellos de la facción de Cabrera, dos están prisioneros y dos fueron heridos, y la noche les favoreció para su fuga. Quilez estaba en esta desde el oscurecer habiendo reunido ayer toda su caballería en el término de Torre de Arcas, y yo sabedor de ambas cosas a las once de la noche, salí de Peñarroya a las tres de la madrugada con el primero y tercer batallón del Rey muy bajos de fuerza y 60 caballos también del Rey, únicos que me han quedado disponibles de resultas de tantas fatigas, pues el coronel Parra con su regimiento y alguna caballería está operando en la Cenia contra los restos de Cabrera. Llegué a esta a las seis, acometí el pueblo por tres puntos a la vez, habiendo envuelto las avanzadas que unos hicieron fuego, y todos escarmentados de Molina, fiaron más de sus piernas que de su valor inútil con estas tropas, no obstante su excesiva superioridad numérica. Han quedado en nuestro poder todos sus equipajes, varias mulas, más de 40 caballos tres cajas de guerra, varias lanzas, fusiles, algunos trabucos, pistolas, &c., saliendo en una dispersión tan completa, y por los barrancos en donde era inútil la caballería que sólo pudimos matarles, que yo sepa hasta ahora, de 45 á 50, habiéndoles perseguido en todas direcciones como unas dos horas y media. Por nuestra parte hemos tenido solamente dos heridos, uno muy grave que creo morirá. Sin embargo, los remito a esa, y juzgo que serán respetados de los enemigos, pues tan aterrados se hallan de nuestras tropas, que todos preguntan con ansia por el indulto. Ve V. pues, amigo mío, que fuera de la provincia de mi mando se buscar los facciosos, y que mientras los patriotas de café nos critican é intrigan, aquí en el campo del honor se les destina á la faz del universo, y se sirve bien á nuestra amada Reina y á nuestra querida patria, á pesar de los sinsabores, persecución é injusticia con que nos tratan los que tienen obligación de administrarla.

Mis afectos y de mi hijo y compañeros á esos señores y que sepan que se ha hecho hoy la salva del día de Reyes un poco temprano pero gloriosa, y se repite suyo siempre afectísimo amigo—Juan Palarea.—P. D. Yo sigo esta tarde la persecución, no obstante la gran dispersión de la canalla.

Este triunfo obtenido por el Sr. general Palarea con fuerzas inferiores, es de unos resultados tan magníficos, que los dos soldados heridos de que hace mérito en su carta, llegaron efectivamente en la Pobleta en ocasión que había en esta aldea una partida compuesta de un sargento y 20 rebeldes, y según parte que acabo de recibir de aquella justicia, los facciosos han respetado á nuestros heridos, no por generosidad, sino por el terror de que están poseídos con la victoria de Molina, y el triunfo de Monroyo. En Hervés ha sucedido una cosa semejante, pues al mediodía de hoy se presentaron en dicho pueblo un sargento y 13 soldados rebeldes vestidos con capote azul y gorras con cinta blanca, pidiendo raciones y un bagaje para pasar á esta plaza, diciendo eran de Nogueras, que luego llegaría con la columna, y manifestándose muy gozosos por la dispersión de Quilez en Monroyo esta mañana, pero todo era ficción para salvar sus vidas, temiendo que el pueblo les prendiese. Todo lo que me apresuro á poner en el superior conocimiento de V. E. para su satisfacción y demás efectos que fueren del agrado de V. E."

Lo que comunico á V. S. para su conocimiento y satisfacción, y para que se sirva mandarlo insertar en los periódicos de esa capital para que llegue á noticia del público.

Y para común alegría y satisfacción de los habitantes de esta provincia se inserta en el Boletín oficial de la misma. Castellón 9 de enero de 1836.—José Loreda

Idem 11 de enero.

Ayer entró en esta capital la 2.ª compañía de cazadores del regimiento infantería de Ceuta 19 de línea, al mando de su teniente actual comandante de ella D. Antonio Menacho y Aguado. Esta tropa, bien conocida por su decisión á favor de la justa causa que dignamente defiende, salió de Segorbe el 22 de diciembre último á la vanguardia de la columna que mandaba el comandante D. Baltasar Cerrillo. El 23 de dicho mes batieron estos valientes, con la columna de que eran parte, la facción de 90 rebeldes, acaudillada por el cabecilla Eudoro Gil, causándole 17 muertos, dispersándole y derrotándole completamente, y quedando en poder de nuestras tropas 27 armas de fuego, 4 caballos, 2 cajas de guerra, algunas mantas y 5 bagajes con provisiones de varias especies. La acción fue en el sitio llamado el Valadral, sierra escabrosa, situada en el término de Andilla entre Oset y Artajo. El fuego y persecución hecho á los enemigos del reposo público en esta pequeña pero interesante jornada, duró hora y media, rivalizando las tropas de Ceuta y Voluntarios de Valencia en valor, decisión y orden. Consta que después de este día no ha vuelto á reunirse á aquella gavilla de bandidos, ocultando sin duda su terror en las ignoradas y tenebrosas guaridas, que sirven de abrigo á las infames hordas del despotismo.

El día 9 del corriente llegaron á la Jana las facciones de Quilez y Cabrera en número de 700 infantes y 300 caballos y formaron pabellones á campo raso; al cabo de media hora que estaban descansando se presentó el general Palarea con su valiente división y se emprendió el ataque, cuyo resultado ignoramos todavía en razón á que al tiempo de la salida del propio de la Jana, aun continuaba el fuego.

Vitoria 1.º de enero.

Al medio día de ayer llegaron á esta ciudad el ministro de la Guerra y el general en jefe de los ejércitos de operaciones y reserva, acompañados de tropas de todas armas, que reunidas á las que se hallaban acantonadas en esta ciudad y pueblos de sus inmediaciones, no dudamos que forman un cuerpo de ejército de 20000 hombres cuando menos. La reunión de estas fuerzas, capaz por su calidad y número de batir todas las de la

PALMA.

faccion navarro vascongada, donde quiera que la encuentre, y otras disposiciones militares y administrativas que vemos tomar, nos inclinan á pensar que está próximo el día de dar principio á la tercera y última campaña. Decimos últimamente, llenos de confianza en el valor, disciplina y decision de nuestras tropas, en el tino práctico de los generales que estan á su frente para conducirles á la victoria, y en los muchos y más eficaces medios con que estos cuentan para esterminar los obstinados enemigos del reposo y bien estar de los habitantes de este desgraciado pais.

Idem 4.

El baron de Latour, que hizo la expedicion de Cataluña con Guergué, ha venido tan escarmentado y desesperanzado, que no quiere ya seguir sirviendo la causa del Pretendiente, y se ha retirado á Francia presentándose en Bayona el día 12 de diciembre último, escoltado por gendarmes, y ha sido internado con la misma escolta.

Ayer á la mañana todas las tropas de la legion auxiliar británica, algunos batallones de las nuestras con siete escuadrones y una bateria montada, salieron por el camino de Salvatierra, con objeto al parecer de hacer una demostracion sobre Guevara, ó un reconocimiento. El Ministro de la Guerra, los generales Córdoba y Evans, siguieron este movimiento con un numeroso acompañamiento. Al medio día se oyó un pequeño tiroteo, que se trabó por el batallón de Chapelgorris con otros dos ó tres de facciosos que se dejaron ver en las inmediaciones del pueblo de Arbulo, á legua y media de esta ciudad y una de Guevara, sin que ocurriese mas novedad hasta las tres de la tarde que regresaron las tropas á sus respectivos acantonamientos, dejando una brigada en los pueblos de Iarraza y Matanco, donde permanece apoyada de otras tropas situadas en los pueblos inmediatos. Se asegura que esta brigada se ocupa en fortificar los pueblos de Iarraza y Ecorriaga situados en la carretera de Salvatierra, este á media legua, y aquel á una de distancia de esta ciudad.

Tres compañías de zapadores entraron ayer tarde en esta ciudad, conduciendo una porcion considerable de herramientas peculiares de sus trabajos y siete piezas de artillería de grueso calibre con su correspondiente cureñaje, que nos prometemos y deseamos mucho ver colocadas muy pronto en el alto de las Neveras de Salvatierra, mal que le pese á los nuevos habitantes del antiquísimo y ruinoso castillo de Guevara.

Alcañiz 7 de enero.

Despues de cerrada esta carta, la abro para comunicarte que acaba de recibirse la noticia de oficio de que el general Palarea atacó ayer á los facciosos en Monroyo, y los derrotó y estropeó, matando 50, y cogiendo 40 caballos, 50 lanzas, toda la brigada, armas, cajas de guerra, y no sé cuantas cosas mas: en fin una segunda zorra semejante á la de Molina con alguna diferencia.

Zaragoza 11 de enero.

El Capitan general de esta provincia ha salido hoy de esta ciudad á ponerse á la cabeza de unos tres mil infantes y cuatrocientos caballos, que deben reunirse en el alto Aragon: es de esperar, que con esta columna respetable, se evite la intentona de los facciosos sobre Cataluña, los que, aunque han corrido voces, de que han pisado ya el territorio aragonés, las creemos sin fundamento.

Orden de la plaza del 26 para el 27 de enero.
Capitan de día D. Juan Rosselló: parada Provincial y Guardia nacional de infantería, capitan de hospital y provisiones y primer cuarto de ronda Provincial, rondas y contrarondas caballería.—Juan Coll.

La Sociedad económica de amigos del pais, domingo 31 de los corrientes á las tres de la tarde, en la pieza de Montesion llamada la Congregacion celebrará la junta pública que anualmente está prescrita por reglamento. En ella se adjudicarán los premios que se han ganado de entre los propuestos en el programa que publicó á su tiempo, se leerá el extracto de las actas de todo el año último, y se cumplirá con los demas estremos que el mismo reglamento ordena. Se abrirá á la misma hora la esposicion de la industria, y continuará abierta en los dias siguientes desde las once á las dos de la mañana. El acto de la adjudicacion de premios será solemnizado por la música militar. Palma 26 de enero de 1836.—Jaime Pujol, secretario.

El javeque correo español S. Antonio de Padua, al mando del capitan y piloto D. Juan Singala, saldrá para Barcelona con la correspondencia del Real servicio y pública el sábado 30 de los corrientes: admite carga y pasajeros.

CAPITANIA DE ESTE PUERTO.

Embarcacion fondeada el dia 23 del corriente.

De Barcelona el javeque Carmen, su patron Juan Pujol con 14 pasajeros y lastre. *Idem el 24.* De Iviza el id. Virgen de Jesus, su patron Damian Garcias, con 10 pasajeros, sal y balija. *Fondeadas el 25.* De Barcelona el falucho guarda costas Zaeta, al mando de don Gerónimo Roich, con 125 cajas de fusiles. De Valencia el laud san Cayetano, su patron Cristóbal Alzamora, con 18 pasajeros, arroz y géneros. De Cullera el id. san Antonio, su patron Salvador Pol, con arroz.

Despachadas el 22.

Para Alicante el laud Ecce-Homo, su patron Miguel Alemañy, con carbon. Para Mahon la corbeta de guerra francesa Perla, al mando de Mr. Ollivier. Para Santa Cruz de Tenerife el javeque Carmen, su patron Jaime Calafell, con aguardiente, jabon y géneros. *Idem el 23.* Para Tortosa el laud san Antonio, su patron Manuel Omedes, en lastre. Para Cartagena el javeque Sta. Isabel, su patron don Jaime Motta, en lastre. Para Aguilas el laud Intrépido, su patron Antonio Bennisar, en lastre. Para Málaga la polacra Caballo marino, su patron Estéban Mercenario, con aguardiente y géneros. Para Barcelona el laud S. Antonio, su patron Jaime SELLERAS, con aceite y balija. Para id. el id. id., su patron Mateo Bosch, con id. y géneros. *Idem el 25.* Para Marsella la tartana francesa jóven Alejandrina su patron Pedro Gimié. Para Barcelona el bergantin S. Nicolas, su patron D. Juan Antonio Morey, con habas. A cruzar la corbeta de guerra inglesa Orestes, su comandante Codrington. *Idem el 25.* Para Tarragona el laud Desamparados su patron D. Jose Mayol, con carbon y géneros.

Librería de Guasp, calle de Morey.

En ella se hallan de venta las Ordenanzas para todas las Audiencias de la península é islas adyacentes, un cuaderno en 4º de 48 páginas, su precio 4 reales de vellon.

Teatro.

No mas mostrador, comedia en 5 actos de D. M. J. de Larra. Baile y sainete.
Imprenta Real regentada por D. Juan Guasp y Pascual.